

# Sanitaria 2000 premia a la sanidad de Aragón

El próximo lunes el consejero de Sanidad, Bienestar Social y Familia de Aragón, Ricardo Oliván, preside la ceremonia de entrega en el Hotel Palafox de Zaragoza, a partir de las 19 horas

Viernes, 03 de mayo de 2013, a las 18:16



## Redacción. Zaragoza

El próximo lunes, 6 de mayo, a partir de las 19 horas, se celebrará en el Hotel Palafox de Zaragoza el acto de entrega de los III Premios Sanitaria 2000 a la Sanidad de Aragón. El acto estará presidido por el consejero de Sanidad, Bienestar Social y Familia de Aragón, Ricardo Oliván.



Una imagen de parte del Jurado de los III Premios Sanitaria 2000 a la Sanidad de Aragón. De izquierda a derecha, empezando por la fila superior: Ricardo de Lorenzo; Alfonso Moreno; Diego Murillo; Juan José Rodríguez Sendín; Francisco Miralles, Juan Abarca Cidón. Sentados: Ricardo Arias-Duval, director general de Fresenius Medical Care; Pedro Costa, director de Unidad de Negocio; Máximo González Jurado; José María Pino, presidente de Sanitaria 2000; y Miguel Carrero.

Esta es la tercera edición de unos galardones organizados por Sanitaria 2000, grupo editorial de Redacción Médica y Revista Médica, entre otras publicaciones especializadas dirigidas al sector sanitario. En esta ocasión contará con el patrocinio de Fresenius Medical Care. A través de 16 categorías, los premios tienen por objeto reconocer la labor que profesionales, entidades, organismos, instituciones y empresas realizan a diario en la sanidad de Aragón.

Como es habitual en estos premios, un prestigioso Jurado ha sido el encargado de dilucidar qué candidatos se harán con el galardón este lunes. El Jurado lo han conformado (por orden alfabético): Juan Abarca Cidón, secretario general del Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (IDIS); José Manuel Bajo Arenas, presidente de la Federación de Asociaciones Científico Médicas de España (Facme); Alipio Gutiérrez, presidente de la Asociación Nacional de Informadores de la Salud (ANIS); Daniel Carreño, presidente de la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenin); Miguel Carrero, presidente de Previsión Sanitaria Nacional (PSN); Ricardo De Lorenzo, presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario (AEDS); Joaquín Estévez, secretario General de la Fundación Ad Qualitatem y presidente de la Sociedad Española de Directivos de la Salud (Sedisa); Máximo González Jurado, presidente del Consejo General de Enfermería; Francisco Miralles, secretario general de la Confederación Estatal de Sindicatos Médicos (CESM); Alfonso Moreno, presidente del Consejo Nacional de Especialidades en Ciencias de la Salud; Diego Murillo, presidente de la Agrupación Mutual Aseguradora (AMA); Carmen Peña, presidenta del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos; Juan José Rodríguez Sendín, presidente del Consejo General de Colegios

Oficiales de Médicos; y Gabriel Uguet, presidente de la Federación Nacional de Clínicas Privadas (FNCP).